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INTRODUCTION 
 

Une fois, j'échangeais avec une amie, c’était un 

soir sur WhatsApp, Elle me faisait part de la situation 

déplorable de sa vie spirituelle. 

Elle ne m'avait pas dit les raisons qui ont causé 

cette perte de vie d’intimité et de consécration, mais au 

moins, elle se plaignait dans sa façon de parler ; elle 

disait dans son message : << je me sens lourd quand je  

veux prier, je veux prier et je n'arrive pas toujours >>. 

J'ai commencé à l'exhorter. Au cours de la conversion, 

je lui parlais de mon expérience personnelle avec le 

Saint-Esprit sur les étapes que j'ai déjà franchies dans 

mon ministère. 

Juste après notre conversation, j'ai senti en moi une 

urgence d'écrire quelques choses sur mon téléphone qui 

m'est venu à l'esprit tout doucement le Saint-Esprit à 

commencer à m'apprendre, telle était l'image de la vie 

des chrétiens qui se  sentent coupable et culpabiliser ne 
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sachant plus ressentir l'amour et la présence de Dieu 

dans leur vie. Ils se questionnent presque tous les jours. 

Comment Reprendre les habitudes des prières d'intimité 

avec le saint esprit ?  

C'est au travers ce petit manuel que je vais tenter 

de donner quelques solutions par la grâce de Dieu, qui 

ont été les fruits de mon expérience personnelle avec 

Dieu à l'égard de la parole de Dieu. Savez-vous que quel 

que soit votre situation actuelle ou difficulté, quelqu'un 

d'autre a déjà dépassé cette étape et son témoignage peut 

être une réponse de délivrance à votre vie ? 

C'est pourquoi, ce petit bouquin s'adresse 

premièrement à ceux qui se retrouvent dans cette 

situation où tout allait bien dans leur vie, dans leur 

ministère et arrivé à un moment, ils ont perdu le goût, 

ils n'ont plus des forces et ne savent pas comment faire, 

à ceux qui sont un sujet de rechute au quotidien , qui 

présentent des faiblesses dans leur marche avec le Saint-

Esprit, à ces personnes qui sont condamnées jour et nuit 
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par les proches, plus loin même par les enseignants de la 

parole, condamnant, mais ne sachant pas donner 

l'orientation, le chemin à suivre. C'est à cette catégorie 

des personnes que  je m'adresse, si vous   remarquez que 

cette étape de la vie, vous l'avez déjà vaincu gloire au 

Seigneur et aidez-moi à partager cela aux personnes 

envers qui vous trouverez que ça leur sera utile et d'une 

grande importance. Le Dieu du ciel ne manquera pas de 

vous bénir. Ils sont heureux ceux qui viennent en aide 

aux opprimés.  

Pendant la lecture, vous allez être soumis à 

quelque temps de prière et exercice de foi, n'hésitez pas 

à vous sentir à l'aise et vous exprimer selon ce que 

l'esprit vous guidera, laissez-vous guider par l'Esprit du 

seigneur. 

Pour l'instant, je vous souhaite un très bon 

voyage au travers de ce manuel. Bienvenu à bord. 
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MY STORY 
 

Je me souviens une période de ma vie, après 

juste ma conversion, j’avais le zèle de servir le seigneur, 

j’avais la soif de prier, de jeûner et  je restais presque 

toute la journée en train de lire et méditer sur la bible, je 

connaissais Jésus, celui en qui j'ai cru, j’étudiais depuis 

l'école du dimanche et aussi, je connaissais le Saint 

Esprit. Mais comment ? Tout ce que je savais sur lui 

était quand le pasteur ou le modérateur dans un culte 

criait fort « je sens le Saint-Esprit » dans la salle et du 

coup les gens tomber en cascade, les démons sortaient 

dans les corps des fidèles, un vent qui fait trembler le 

corps et électrocutant toute la salle. Voilà si quelqu'un 

me posait la question de savoir c'est qui le saint esprit, je 

répondais toujours c'est le vent qui souffle pendant le 

culte qui fait tomber les gens et fait pousser des cris 

aux démons. 

Laissez-moi vous faire une petite confidence, 

j'aimais tous les moments du culte, l'adoration, la 
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louange, la prédication, mais le service de la puissance, 

je ne voulais jamais ce temps. Je me rappelle à chaque 

fois que le pasteur commençait ces choses dans l'église, 

on rangeait les chaises, les gens tombaient en cascades 

ça me rendait furieux. Je pensais que ce n'était pas 

biblique et ça ramenait les désordres dans l'ordre du 

culte, voyez-vous je ne suis pas le seul à connaître ces 

genres d'attitude face à la manifestation du Saint-Esprit 

dans nos assemblées. Jusqu'à aujourd'hui plusieurs 

personnes n'aiment pas ces choses, Ils appellent ça 

désordre et préfèrent aller dans d’autres assemblées ou 

ils peuvent célébrer le culte calmement.  Quelques 

lecteurs d'entre vous (vont) se retrouver sur ce que je 

suis en train de dire. Je priais Jésus christ et je croyais 

en lui, mais je ne connaissais pas encore le Saint-Esprit 

personnellement, c'est pourquoi j'aimerais définir. 
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LE SAINT ESPRIT 

 

Le Saint Esprit n'est tout autre que la personne de 

Dieu en la trinité. Il est le père, le fils, le Saint-Esprit, 

c'est un peu bizarre cette façon de définir le Saint Esprit 

dans la trinité. Es-ce qu’on parle de trois personnes ? 

Certainement, la réponse est Non, Dieu n’est pas 

un homme mais plutôt un Esprit, manifesté par le corps 

de Jésus Christ en chair. 

On ne peut pas dissocier le Saint-Esprit de Dieu 

ils sont toujours ensemble, le Saint-Esprit n'a pas 

commencé dans le nouveau testament comme plusieurs 

enseignants disent, ses actions n'ont pas commencé dans 

la nouvelle alliance sauf dans l'ancienne alliance, il était 

là et travaillait d'une manière sélective par les hommes, 

ce n'est pas tout le monde qui avait  la possibilité d'avoir 

le Saint-Esprit et de manifester ses actions juste une 

catégorie des personnes bien précise, comme les 

prophètes , les rois, et quelques personnes qui n'étaient 
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ni roi ni prophète, mais des privilégiés comme on peut 

remarquer sa présence dans l'Ancienne Alliance par ces 

actions :  

 C’est lui qui remplît Salomon de sagesse, C’est 

lui qui a placé les paroles de bénédictions dans la 

bouche d’Isaac pour bénir Jacob et son frère, C’est lui 

qui a rempli la bouche d'Israël pour prophétiser sur les 

12 tribus, c'est par lui que les hommes crient ABBA 

père, la colonne de nuée et de feu qui conduisait Israël 

dans le désert, il est celui qui place 70 anciens d'Israël et 

les aide à prophétiser, il est celui qui s’est posé sur Saül 

et lui permit de prophétiser avec le fils des prophètes, il 

a communiqué l'intelligence à Betsaleel pour construire 

le tabernacle, celui qui planait aux dessus des eaux dans 

Genèse, celui que Joël prédit qu'il sera répandu sur toute 

chair. 

Le saint n'est pas une Puissance ni moins une 

onction, ni le feu, ni la terre, ni l'eau, ni les éclairs, ni 

une force spirituelle, ni une colombe comme pensent 
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plusieurs personnes, c'est un Esprit vivant, l'esprit de 

Dieu. 

Une personne sensible qui parle, qui écoute, qui 

voit, qui oriente, qui éveille qui interdît, il a aussi des 

émotions. 

Il n'est pas cette frayeur qui électrocute votre 

corps dans un culte, un concert ni celui qui fait tomber 

les gens dans vos assemblées, il faut toujours savoir 

faire la différence entre le Saint-Esprit et ses actions. Il 

y a aucune image ni espèce humaine qui peut 

représenter mieux le Saint-Esprit. 

Plusieurs chrétiens pensent que l'affaire du Saint-

Esprit est seulement pour une catégorie des personnes 

qui prient beaucoup, qui prophétisent,  parlent en 

langues, qui voient des visions et qui chantent. On ne 

peut pas l'ignorer, il est indispensable pour la vie 

chrétienne, il est même celui qui donne le goût à la vie, 

il n'y a pas de communion avec Dieu sans le Saint-
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Esprit (MOLIMO SANTU en lingala, HOLY SPIRIT en 

anglais) 

On ne peut pas échelonner la trinité et attribuer 

des limites au trois. Le Saint-Esprit donne des 

indications par exemple la bible dit, mettez-moi à part 

Barrabas et Saül, pour l'œuvre à laquelle je les ai 

appelés (actes 13:2). Il a des émotions il est sensible, 

n’attriste pas le Saint-Esprit (Éphésien 4:30), il a une 

volonté, car il a paru bon au Saint-Esprit et à nous, 

(Acte 15:28), il parle et s'il peut parler vous pouvez 

aussi lui parler (Jean 14:6) Il vous enseignera toutes 

choses, comment un vent un feu peut parler ? C'est une 

personne qui enseigne tout ce que Jésus a enseigné, il 

connait toutes choses et tous les domaines de la vie de 

l’homme. Plus loin la parole de Dieu dit  (Acte 16:16)  

ayant été empêché par le saint esprit d'annoncer la 

parole en Asie, il voit le danger devant nous et il nous a 

empêché de tomber dans les pièges. Quand vous êtes 
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faible et perdu et ne sachant pas comment prier, il place 

en votre cœur de paroles pour vous adresser à Dieu.  

Il est une personne si douce si sensible, très proche 

que vous ne pouvez pas imaginer. Il est l'auteur de cette 

conviction qui surgit dans votre cœur de prêcher 

l'Évangile de Jésus-Christ à vos proches au travail, à 

l'Université à l'école partout où vous avez l'occasion. 

(Jude 1:20) 

Cette soif de prier, qui monte dans votre esprit 

seul ou en groupe avec les amies sans connaître le motif 

de pourquoi vous prier, cette force qui vous pousse de 

monté encore plus à prier et encore loin de crier, sauter 

comme des enfants, de danser comme David. (Luc 

2:26, Romain 8:16) 

Cette conviction qui atteste en vous que vous êtes 

un enfant de Dieu, né de nouveau en vous laissant sentir 

un sentiment de fierté. Cet amour qui enveloppe votre 

cœur à partager quelques choses sans attendre en retour, 

à avoir de pauvres, des gens qui souffrent, les orphelins 
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et veuves et qui ne vous laisse pas le sommeil jusqu'à 

vous amener a posé un acte de charité. 

La bible déclare :  

« Quand le consolateur sera venu, l'esprit de vérité 

il vous conduira dans toute vérité, car il ne parlera pas 

de lui-même, mais il dira tout ce qu'il aura entendu il 

vous annoncera les choses à venir. » (Jean 16:3) 

Celui qui place en vous l'amour de demander 

pardon et de dire la vérité après avoir commis le mal, à 

reconnaître que vous avez tort et vous devez vous 

humilier et demander pardon. Cette pensée qui vous 

vient à l'esprit faisait une sorte de rappel que tout c'est 

que vous êtes, c'est le fruit de la grâce pas de vos 

sacrifices. 

Cette force qui vous vient après avoir écouté un 

chant et vous amène à éteindre votre connexion pour 

lire et méditer la parole de Dieu, cette pensée  d'une 

personne proche de votre entourage de vous que vous 

avez à son absence. Même de loin vous sentez un 



 

17 
 

danger qui tente de lui arriver et vous amène dans une 

intercession en sa faveur sans que personne ne vous 

demande. 

Plus loin toujours dans le même chapitre aux 

versets 8 et 9, il dit : 

« Quand il sera venu il vous convaincra en ce qui 

concerne le monde, le péché, la justice et le jugement en 

ce qui concerne le péché parce qu’ils ne croient pas en 

moi. » 

Voyez-vous celui qui vous convaincra à ne pas 

commettre le mal et le péché à avoir un dégout du 

péché, la masturbation, la fornication, le rapport sexuel 

avant le mariage, cette force qui retient votre conscience 

en culpabilité jusqu'à vous amener à la repentance,  cette 

voix qui vous interdit de critiquer les hommes de Dieu 

et de ne pas juger les autres par rapport à leur conviction 

qui vous dit de n’est pas, vous conformez aux tendances 

malsains sextape et photos nudes, il vous convainc 
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même dans des petites choses dont vous ne pouvez, 

vous rendrez compte.  

Pourriez-vous imaginer que lorsque vous avez un 

cœur douteux à répondre à un appel dans votre 

téléphone, à un  rendez-vous auquel vous n'êtes pas 

convaincu, a allé à quitter sur YouTube, Facebook 

WhatsApp, Instagram un moment et laisser votre 

téléphone sans rien faire, laissez-moi peut être vous 

choquer, le saint esprit vous conduit chaque jour, instant 

et minute que vous ne vous rendez pas compte peut être, 

c’est ainsi qu’il n'y a pas de vie chrétienne sans le Saint-

Esprit, ni d'intimité sans lui , même quand vous dites 

Jésus-Christ   ne vous abandonnera jamais dans votre 

vie pour vous encourager sans le savoir c'est du Saint-

Esprit qu'il s'agit. 

Toute votre vie depuis le jour où vous avez connu 

le seigneur comme sauveur et seigneur, il n'a cessé de 

vous accompagner dans toutes les circonstances lorsque 

vous lisez le livre des actes des apôtres vous allez vous 



 

19 
 

rendre compte que les apôtres ont fait des exploits par la 

démonstration de baptême du feu, le parler en langue, 

l'implantation des assemblées, les miracles, d'ailleurs 

savez-vous que  la force de l'église,  la puissance d'un 

réveil , la démonstration des dons par les hommes de 

Dieu oint à comme base le Saint-Esprit . C'est ainsi qu'il 

est indispensable pour l'homme. 

Il a été donné à quiconque croit en Jésus-Christ, 

vous pouvez ou ne pas parler en langue, c'est-à-dire être 

baptisé du Saint-Esprit. Mais vous l'avez en vous 

comme Zacharie (Luc 2:25) qui n'avait jamais été 

baptisé du Saint-Esprit pour parler en langue mais il 

avait le Saint-Esprit, Jésus-Christ de même n'avais pas 

parlé en langue, le Saint-Esprit était sur lui. 
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L'INTIMITÉ 

L'intimité, c'est cette relation de communion , 

d'amitié proche, comme conjugale de deux personnes, 

mais cette fois-ci c'est Dieu et vous , où vous viviez tous 

les jours ensemble, vous communiquer, vous partager, 

vous vous informez, vous collaborer, à la seule 

différence des relations ordinaires c'est qu'un homme 

peut être au boulot et sa femme à la maison, mais il 

reste toujours des mariées , mais ne sont pas tout le 

temps ensemble physiquement, la relation avec le Saint-

Esprit, il n'y a pas des déplacements, il est là avec vous , 

chaque minutes et secondes, il vit avec vous il peut 

même vous toucher, vous faire ressentir sa présence, 

une chose à savoir. 

Chaque relation conjugale porte toujours une 

particularité même si des couples partagent les mêmes 

parrains à leurs styles de vie sera différente, c'est 

pourquoi l'intimité avec le Saint-Esprit n’est pas un 

problème collectif, mais personnel avec lui. 
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Il est très religieux de comparer votre intimité avec 

celle des autres, certainement, nous avons le même 

esprit, mais pas la même communion, vous pouvez 

fréquenter une même église, une  même chorale, un 

même département, une même école de théologie, voir 

même prier dans une même chambre, vous n’aurez pas 

la même intimité, c'est là que vous allez vous rendre 

compte que vous aurez des convictions personnelles que 

tout le monde n'aura pas, même dans un culte. 

Il vous est déjà arrivé en marchant soit en prenant 

sa douche d'avoir l'envie de prier, soit en langue sans 

mélodie, ou cantique, ou quand vous êtes dans un culte, 

vous avez seulement l'envie de lever vos mains, de vous 

agenouiller, de crier, de sauter, de dormir par terre sans 

tenir compte de votre personnalité et de la foule de 

personnes qui sont au tour de vous. 

Plusieurs fois, il m'est arrivé d'avoir la soif de me 

mettre en prière sans avoir un sujet, ou je suis resté 

calme et quelques minutes plus tard, Il dépose dans mon 
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esprit un sujet d’intercession, d'adoration. Il m'arrivait 

des temps d'écouter juste un cantique spirituel et plonger 

mon cœur dans l'adoration avec des pleurs sans se 

rendre compte.  Avec le Saint-Esprit, c'est cette vie. 

Voilà, vous avez entendu ça!! L’intimité, c'est une 

vie personnelle qui vous surprend et que vous ne verrez  

peut-être pas chez les autres dans l'intimité. Il est votre 

ami. À chaque fois que vous vous rappelez qu'il est un 

ami, ça vous permettra de vous sentir libre et dans 

l'aisance de lui parler. Il y a certaines religions qui vous 

présentent Dieu comme une personne inaccessible, ou 

pour lui voir, il faut beaucoup des protocoles et cela a 

créé une barrière dans votre esprit à ne pas croire que 

Dieu peut être votre ami,  oui je vous le dis dans 

l'intimité, Dieu est votre ami de dedans. 

Soyez conscients de votre intimité avec Dieu, c’est  

être conscient du Saint Esprit, c’est se rappeler qu'il est 

permanent avec vous sur toutes choses. Ne pensez pas 

qu'il est loin et pour vous atteindre, il utilisera une voix 
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forte pour vous parler non. Il vous parlera d'une manière  

simple et très pratique. Un jour, j'étais seul en train de 

raisonner sur quelques chose que je devrais faire, j'ai 

senti au côté de moi quelqu'un qui me parlait et donnait 

ces idées pendant une trentaine de minute je m'étais 

retrouvée en train de rire seul, après quand je m'étais 

rendu compte que je parlais sans qu'il ait personne, j'ai 

perdu la conscience que le Saint-Esprit était là en 

réalité, il était là. 

De fois, il vous parle en vous poussant à chanter 

un cantique qui quelques minutes après avoir entendu 

quelqu'un au tour de vous jouer cela a son téléphone. Il 

vous amènera  à ouvrir votre bible pour un passage  sans 

comprendre à l'instant. Quelques heures plutard, un 

thème un sujet tombe dans votre cœur et le verset lu 

devient la base. 

C'est dans l'intimité où vous puisez votre force, 

vous devenez puissant, vous apprenez à connaître Jésus-

Christ, à découvrir chaque don et talent placé en vous, 
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en fin de travailler cela pour accomplir les desseins de 

Dieu pour l'humanité. C'est là que vous faites croître 

votre esprit, vous recevez les oracles, les visions, vous 

développez votre sensibilité à son écoute. C'est ici ou le 

Saint-Esprit vous enseigne à voir les êtres surnaturels 

comme les anges  autours de vous avec lesquels vous 

opérez, vous nourrissez le corps, l'âme et l'esprit. C'est 

dans l'intimité ou le Saint-Esprit de Dieu vous équipe 

des armes spirituelles pour affronter chaque saison. Les 

hommes qui connaissent Dieu sont des amoureux de 

l'intimité. 

C'est que vous devez savoir aussi sur l'intimité est 

que l'intimité n’est pas d'abord la prière, mais la prière 

est une voie qui vous permet d'entrer dans l'intimité 

profonde avec Dieu. Vous avez entendu ça elle n'est la 

prière, mais une voie qui vous permet d'entrer en 

intimité profonde, c'est-à-dire que vous pouvez entrer en 

intimité avec le Saint-Esprit par d'autre voie que la 
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prière, la sainteté, la sanctification, l'adoration, la 

louange. 

Lorsque vous soumettez votre intimité avec le 

Saint-Esprit par la prière, par le fait de participer aux 

programmes de culte de votre église, ou par le fait de 

chanté ou de prêcher les jours où vous n'allez pas 

pratiquer ces choses  vous ne vous sentirai pas en 

relation avec lui. 

Alors dites-moi : les gens qui ne prient pas, qui ne 

prêchent pas, qui ne chantent pas, ni qui n’exercent un 

ministère ne sont pas en intimité avec le Saint-Esprit? 

C'est là que vous devez comprendre que l'affaire de 

l'intimité ne pas d'abord liée aux dons, services et la 

manifestation de ministères. C'est toute une vie, une 

relation qui grandit qui se nourrit qui s'entretient qui se 

développe à chaque fois que les deux partenaires font le 

choix d'être participant et intéressé à la relation, elle 

n'est ni une dimension à atteindre elle ne pas une 

conquête, « Elle n’est pas la prière ni l’adoration, car 



 

26 
 

tous celui qui prie et adore ne devient pas un intime ou 

un adorateur » mais tout simplement cette vie de 

permanence du Saint Esprit dans votre vie, même quand 

vous êtes conscient ou pas, il est avec vous, vous ne 

pouvez  peut-être pas l’imaginer, mais Jésus-Christ vit 

avec vous au quotidien. 

Il vous conduira dans l'intimité avec le Saint-

Esprit, ça  veut dire   aussi parallèle avec les humains. Je 

vous donne l'image de la croix elle a une forme croisée, 

un bois qui tend vers le ciel verticalement, et l'autre qui 

tend vers les deux côtés en horizontale, tel est l'image de 

la position de votre intimité. Vous êtes en relation avec 

le  Saint-Esprit et aussi vos semblables, votre manière 

d'aimer, et de vivre avec vos semblables déterminent le 

niveau et qualité de votre relation avec le seigneur, vous 

ne pouvez pas être problématique, insupportable, 

intolérant, haineux, calomnieux et clamé votre intimité 

avec le Saint-Esprit , si les hommes que vous voyez 

avec vos yeux, vous n'arrivez pas à vivre avec eux, 
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seulement celui que vous ne voyez pas qui est invisible; 

le Saint Esprit 

C'est pourquoi vous allez remarquer même dans 

nos assemblées très souvent les chrétiens qui, causant  

beaucoup des problèmes ne sont pas en bonne intimité 

avec le Saint-Esprit, c'est pourquoi j'ouvre une 

parenthèse pour dire ceci parmi les éléments qui 

facilitent la croissance d'une église, les enseignements 

pratiques sur le Saint-Esprit sont des éléments très 

majeurs. Les problèmes existeront toujours tant 

qu'existeront les hommes. Si vous voulez que l'église, la 

chorale, l’orchestre, le groupe d'intercession, soit 

sensible au mouvement céleste, apprenez-leur la vie de 

l'intimité personnelle avec le Saint-Esprit. 
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Les Raisons Qui Vous Font Perdre 

L'intimité 
 

Il y a plusieurs raisons qui vous font perdre votre 

vie d'intimité avec le Saint-Esprit, je me suis limites à 

trois raisons premières. 

Nous arrivons à perdre notre intimité lorsque Dieu 

ne plus la priorité de notre vie. Dans exode, la parole de 

Dieu déclare (Exode 3:14). 

Regardez comment lorsque Dieu en donnant la loi 

à Moïse pour le peuple D'Israël, il déclare ouvertement 

la position qui devrait être pris en compte par tous « je 

suis l'Éternel » autrement votre priorité c'est moi, plus 

loin dans le livre de jean, j'aime bien la version semeur 

qui dit ceci : 

« Au Commencement était celui qui est la parole de 

Dieu, il était avec Dieu lui-même. » (Jean 1:1) 
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Cela veut tout simplement dire avant de parler des 

autres créatures, de l'homme, de votre mariage, vie, 

ministère, foyer, travail, où autres responsabilités, parler 

de  Dieu en première position. 

Dieu n'est plus la priorité de votre vie c'est aussi 

quand le travail, les études, le mariage, les enfants, votre 

époux, ou épouse, toutes ces choses vous occupe plus 

que vos heures des prières personnelles, vos 

fréquentations à l'église et évangélisation, lorsque vous 

passez toute la journée sur la machine ou la télé, en train 

de suivre les matchs, séries, téléréalité, être connecté sur 

internet du matin jusqu’au soir, sans même méditer une 

fois la parole de Dieu.  

Quand votre manière de servir change petit à petit 

en décroissance sous raison que vous êtes occupé à 

chercher l'argent, la vie est-ce que j'ai dit que chercher 

l'argent est mauvais non, juste quand cela devient votre 

raison de ne pas être avec Dieu, le seigneur ne plus la 

priorité. 
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Ne plus faire de Dieu la priorité, c'est de lui placé à 

la deuxième position de votre vie, où vous décider seul, 

vous planifier seul toutes vos actions sont faites en 

absence de Dieu. Même pour un couple, lorsqu'un 

partenaire commence à prendre seul les décisions sur 

des questions communes et majeures, la remise en 

question de la relation sera abordée, les doutes ainsi que 

la communication seront affecté.  

Savez-vous qu’à chaque fois que vous avez un 

problème et vous intéressez directement un homme cela 

prouve dans quel angle est orienté votre priorité. 

Faire de Dieu la priorité, c'est de faire comme 

Rebecca dans (genèse 25:22) lors de sa grossesse  

pendant que les enfants se heurtaient dans le ventre, elle 

n'a pas consulté Isaac, elle a consulté l'Éternel. Dieu est 

votre priorité lorsque les grandes et même moindres 

décisions sont prises en le consultant, comme David le 

roi qui aimait Dieu, il est un Bon exemple qui nous 

apprend qu'à partir de sa vie, on pouvait voir un homme 
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qui toutes les fois avant d’aller en guerre faisait recours 

à l'Éternel. On peut sentir cette répétition voulant nous 

enseigne qu'il était un homme qui ne pouvait pas faire 

un mouvement capital pour lui sans consulter l'Éternel. 

Ce qui ne veut pas dire chercher la prophétie, ni 

consulter les morts, soit n'importe qui, ou encore passé 

par l'intermédiaire d'une personne. Cela veut tout 

simplement dire Appeler Dieu au travers la prière par la 

révélation,   

Vous pouvez invoquer Dieu et la réponse vous 

parvient  soit par l'intermédiaire de votre pasteur 

d'église prophète, soit par une autre personne que le 

seigneur peut utiliser, ainsi consulter où prier vous 

revient, mais la révélation et la réponse revient à Dieu. 

« Invoqué moi et je te répondrai, je t'annoncerai 

des grandes choses, des choses cachées que tu ne 

connais pas. » (Jérémie 33:3) 

Vous avez entendu ça, je vous annoncerais des 

choses cachées. Dieu vous donne la formule de le 
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consulter par l'invocation « invoqué qui signifie appeler, 

faire appel à. » 

Et aussi la connaissance de la parole de Dieu et 

dans sa méditation. Josué, vous êtes peut-être sans 

ignorer que tout ce que vous avez comme problème ou 

questions sur votre vie, trouve sa réponse dans la parole 

que vous ne vous rendez pas compte, vous lisez, mais 

vous ne méditez pas.  

La priorité ne doit pas se faire sentir seulement 

sans les moments  positif et aussi lorsque vous 

rencontrez des difficultés. Le Saint-Esprit à des choses 

qu'il souhaiterait vous annoncer même pour vos 

proches, votre pays, église soit un sujet d'intercession, 

c'est pourquoi vous remarqueriez que lorsque Dieu ne 

plus votre priorité même les nouvelles du Saint-Esprit 

seront rares, il y aura carence de la révélation et quand 

cela manque, vous commencerez à vivre dans les 

inattendues au quotidien et vous serez en retard du fait 
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que vous manquerez le rhema de Dieu (proverbe 

28:18). 

 

Deuxième raison 
 

Ici personnellement, je vais étaler plusieurs points 

dans lesquels je me suis personnellement retrouvé en 

perdant ma vie d'intimité. Cette perte de vie intime a 

occasionné plusieurs faiblesses qui ont pu naître en moi. 

Savez-vous que si vous avez deux œufs dans vos mains 

et on vous demande de courir vite pour un long trajet, je 

n'essaie pas de croire que vous puissiez bien le faire 

puisque ça ne dépend pas toujours de votre rapidité mais 

de ce que vous portez sur vos mains, c'est très fragile, 

nécessite plus de précautions et risque de se casser.  

L'apôtre Paul dit, vous êtes dans ce monde, mais 

vous n'êtes pas de ce monde, cette phrase trop célèbre 

explique la réalité selon laquelle les chrétiens 

appartiennent à un système de gouvernement qui n'a pas 
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pour source la terre, qui est contraire aux systèmes de ce 

monde, vous n'êtes pas de ce monde veut dire, vous 

n'êtes pas du système, de ce royaume et vous ne devez 

pas vivre comme les membres de ce système. 

C’est pourquoi, une vie qui est menée sous 

l'influence de ce royaume mondain cause la deuxième 

chose qui vous conduit à la perte de votre intimité. C'est 

l'amour du monde, de son système (Jean 17:9.)  
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L'AMOUR DU MONDE 

 

La deuxième des choses qui nous fait perdre 

l'intimité, c'est l'amour du monde.  

« N'aimez point le monde, ni les choses qui sont 

dans le monde, si quelqu'un aime le monde l'amour du 

père ne point en lui, car tout ce qui est dans le monde la 

convoitise de la chair, des yeux, l'orgueil ne vient pas 

du père, mais du monde. » (1 Jean 2:15) 

« Adultères que vous êtes ! Ne savez-vous pas que 

l'amour du monde est inimitié contre Dieu ? Celui donc 

qui veut être ami du monde se rend ennemi de Dieu. » 

(Jacques 4:4) 

Par ces textes bibliques, nous comprenons en quoi 

consiste l'amour du monde. Elle  n’est que cette vie 

tournée vers les tendances, les cultures,  les mœurs, les 

influences, les pratiques mondaines, des hommes et 

femmes qui n'ont rien de Dieu en eux et qui possèdent 

un mode de vie très plaisant par la vue, ayant la 
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profondeur du péché et de la débauche, etc. … Vous 

développez l'amour du monde en vous lorsque passer du 

temps sur les réseaux sociaux, à suivre des choses qui 

ne vous construisent pas  devient plus important que 

vous rapprochez de Dieu par la prière ou la méditation 

de la Parole. Lorsque la clochette qui vous indique 

batterie faible vous préoccupe tant que votre vie 

spirituelle. Lorsqu'une fissure sur votre portable peut 

vous rendre malade jusqu'à vous priver d'appétit tandis 

que l'état des âmes perdues qui doivent connaître Jésus-

Christ ne fait plus votre préoccupation.  

Lorsque la cupidité  vous pousse à avoir tout ce qui 

passe sous vos yeux à la télévision sans avoir les 

moyens pour le faire, avoir la dernière marque d'habits , 

des voitures, quand votre cœur bat vite lorsque vous 

voyez l'argent, quand avoir l'argent à tout prix vous 

amène à vous en foutre de votre foi et renier Christ, 

quand vous vous battez corps et âme pour vous procurez 

le plaisir du  monde.  
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Lorsqu’aborder en privé des sujets malsains avec 

vos amis ne vous fait pas peur. Si vous êtes pasteur, 

prédicateur ou enseignant exerçant un office de 

ministère,  lorsque la concurrence devient le 

soubassement de vos serments, l'amour des offrandes, 

l'orgueil et l'impolitesse à l'égard des aînés, lorsqu'une 

âme n'a pas de prix à vos yeux que le profit que vous 

devez tirer d'elle. Si vous êtes chantre, lorsque pour une 

invitation que vous devez honorer doit demander de 

l'argent avant de chanter, lorsque demander pardon 

devient difficile, reconnaître ses fautes, porter un faux 

témoignage contre votre prochain devient la routine, 

quand votre cœur ne ressentez plus d'amertume quand 

vous pécher. 

Lorsque vous vous sentez à l’aise en suivant la 

musique mondaine, films, séries païennes, 

pornographiques.   

Ces choses sont des signes pour démontrer à quel 

point votre intimité peut être affectée et vous pouvez la 



 

38 
 

perdre. Lorsque votre adoration envers Dieu est 

dérobée. 
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L'IDOLÂTRIE 

 

Pour la petite histoire. 

L'histoire du peuple d'Israël nous enseigne plus sur 

l’idolâtrie, le peuple de Dieu en Égypte où ils étaient 

retenus captifs dans les servitudes, l’adoration de 

l'Éternel était brisé personne ne pouvait adorer en 

élevant l'autel du Dieu d'Abraham. Le mouvement 

spirituel était brouillé et saturé par la présence des dieux 

de l’Égypte, chaque dieu avait une pratique propre 

d'adoration, de sacrifices et culture, remarquer quand 

Dieu envoie Moïse pour délivrer le peuple et celui-ci dit 

à Pharaon. 

Moïse et Aaron se rendirent ensuite auprès de 

Pharaon, et lui  dirent:  

« Ainsi parle l'Éternel, le Dieu d'Israël : Laisse 

aller mon peuple, pour qu'il célèbre au désert une fête 

en mon honneur. » (Exode 5:1) 
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Vous avez entendu ça ! Pour qu'il « célèbre en 

mon honneur », hors, on célèbre que celui qui est haut 

placé autrement une divinité, ça parle de l'adoration 

qu'Israël devrait donner à Dieu en dehors de l'Égypte où 

il y avait la présence des dieux étrangers. Elle n'a pas 

cessé jusqu'à aujourd'hui juste, elle a une nouvelle 

connotation et opère dans tout le domaine, il a comme 

chef le diable l'ennemi de l’homme. L'idolâtre est 

symbole de la soumission à un dieu étranger autre que 

Jésus-Christ le seul Seigneur pour le peuple, il implique 

la sorcellerie, la magie, les pratiques de la débauche, les 

sectes démoniaques que vous connaissez, les doctrines 

sans fondements, quand votre cœur est tourné vers 

toutes ces choses, vous perdrez votre intimité  avec le 

Saint-Esprit et vous restez en danger. 

Aujourd'hui l'idolâtrie ne plus à cacher aux yeux 

de tous, des sectes sont plus libre en s'expriment au nom 

de leur liberté laïc, les maisons des fétiches sont dans 

nos quartiers, la sorcellerie impliqués même dans les 
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assemblées des religieux, dans les écoles, université, 

équipe des footballs, tous les domaines de la vie de 

l'homme sont influencé par l'idolâtrie. 

Vous remarquerez l'idolâtrie dans votre vie quand 

l'adoration de Dieu est désorientée,  l'amour pour Dieu 

diminue à l'avantage des hommes, et des tendances, la 

sorcellerie, la magie, les pratiques mondaines et 

démoniaques de la débauche, les sectes est ordres 

mystiques sont vos pratiques. 

Même quand vous aimez le sexe plus que toutes 

choses, l’argent, les biens matériels, il y a une tendance 

qui fait buzz aujourd'hui dans le monde l'affaire sex en 

groupe ça vient d'où ? Ce n'est pas nouveau il est une 

des cultures pratiques par les dieux antiques, juste que le 

diable là embelli. 
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À Savoir .......... 

Déjà, nous connaissons les choses qui nous font 

perdre la vie de l'intimité dans tous les trois cas, vous  

retrouvez vos habitudes et pratiques qui sont à la base 

de votre amitié désapprouvée et placée en inimitié, 

sachez maintenant ne  considérez pas, votre Père, Oncle, 

Grand-Père du village  comme la source de vos 

problèmes, même pas Dieu et les anges, vous êtes 

responsables de Vous-même. 

Vous et moi, nous savons très bien après avoir 

brisé votre vie d'intimité, vous culpabiliser énormément 

en ne se sentant pas enfant de Dieu, mais pêcheur 

impropre, malsain, trop charnelle pour entre en contact 

avec le divin, se posant trop des questions qui n'ont pas 

de réponses , vous vous sentez vraiment lourd jusqu'à 

avoir un dégoût de prier même pendant cinq minutes 

seul en disant de toute façon, vous n'êtes pas en bonne 

relation avec Dieu à quoi sert de prier, sachant qu'il ne 

va m'écouter, remarquez cette culpabilité vous amènera 
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soit  d'empirer d'être récidiviste (récidiviste veut dire un 

répétiteur des mêmes causes où effets), et s'éloigner de 

plus en plus de Dieu, savez-vous que la culpabilité ne  

donnera pas une solution à vos problèmes au contraire 

vous enfoncera davantage dans les soucis et cela peut 

affecter même votre santé mental, physique et vous faire 

déprimer tous les jours. 

Une conviction naitra dans votre cœur disant 

pourquoi tu veux te garder dans la sainteté et la 

sanctification déjà que tu es impropre, d'ici à ce soir, tu 

vas peut-être commettre un autre pêcher, demander 

pardon pour encore répéter après non, il vaut mieux que 

ça reste ainsi, pourquoi vouloir aller servir n'est-ce pas 

le service et la prière des autres seront lourd à cause de 

moi, peut-être l'homme de Dieu verra mes pêches aux 

yeux de tous. 

Vous vous sentez tellement hypocrite Envers vous-

même et ceux qui ne vous connaisse pas, souvent 

pendant cette étape vous remarquerait des gens 
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s'approcher encore plus de Vous pour des partages de 

moment de prière des cultes, etc. et votre crainte de se 

faire découvrir aux prix d'être relâché, vous craignez, la 

seule fierté que vous ne voulez pas perdre, celle d'être 

appelé chrétien par les autres. 

Très souvent dans ce cas, nous obtenons un 

soutient des certains amis et frères proches, nous 

appellent pour s'acquérir de notre état avoir des 

nouvelles, peut être prêt à nous écouter pour venir en 

aide, généralement, ils ne sont pas nombreux dans nos 

églises, familles, etc. Beaucoup des chrétiens sont 

devenus trop pharisiens et le plus religieux  ne 

s'inquièterons  pas de vos rechutes, absence enchaînée 

aux programmes des prières de l’église, des réunions, ils 

diront depuis le début ils savaient que les choses 

louches dites sur vous étaient réellement vrai, vous 

menez une vie double, lorsque vous perdez votre 

intimité, c'est vrai que c'est entre vous et Dieu cela se 

constatera toujours par vos actes , et les hommes, vous 
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ne pouvez pas les empêcher d'avoir des opinions sur 

vous, pour ce fait attendez-vous d'être lapidé.  

Voilà l'État de plusieurs chrétiens que je déplore, 

nous tuons nos frères en les accusant à tort, en leur 

faisant croire quelqu'un qui est tombé ne peut pas se 

relever, celui qui as perdu son intimité est finis, c'est 

pourquoi au travers ce bouquin, je suis peut-être le 

premier à vous faire cette phrase que je vous suggère de 

retenir, il est possible de retrouver son intimité 

perdue, croyez, c'est possible tant que vous êtes encore 

en train de respirer, rien ne difficile à pour vous tant que 

vous avez la vie et votre père sera dans les cieux. 

Le Saint-Esprit reste indifférent à votre égarement 

il vous poussera à  revenir vers lui n'ont pas vous 

éloigner par la culpabilité et le dégoût du péché, c'est 

qui vous fait pleurer et culpabilisé, c'est le poids du 

pêcher qui se pose en votre cœur, généralement les 

hommes vont vous rejeter et condamné, mais Dieu et 

prêt à vous accueillir si vous remplissez la première 
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condition « revenir à lui par la Réconciliation » il est 

écrit dans le livre de Zacharie :  

« Dis-leur donc : Ainsi parle l'Éternel des armées : 

Revenez à moi, dit l'Éternel des armées, et je reviendrai 

à vous, dit l'Éternel des armées. » (Zacharie 1:3-4) 

« Revenir »  c'est une demande, une main tendue vers 

vous sachant votre transgression, égarements, péchés, et 

toutes ces choses, lorsqu'on dit revenir autrement, vous 

étiez parti quelque part et tourner vers quelqu'un ou 

quelques chose.  

Voilà, c'est qui explique, votre égarement vous a 

fait partir loin du Saint-Esprit et l'amour de Dieu vous 

appel à revenir à votre départ, toutes les fois que vous 

tomberait Le Saint-Esprit viendra vous chercher, c'est ne 

pas la brebis qui cherche son berger, mais le contraire, 

votre berger s'inquiétera toujours de Vous cela ne veut 

pas dire c'est une licence de Vous emballer dans les 

péchés et revenir aux choses vomit pour que le berger  

ait le travail de venir vous chercher. On garde l'intimité 
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pas par intérêt d'appartenir à Dieu ou de lui servir, mais 

c'est par amour. 
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LA MOTIVATION DE VOTRE 

RETOUR 
 

Très souvent, c'est qui faisait retourner Israël à 

Dieu, c'était l'accumulation des échecs des batailles , les 

carences de bénédiction et des signes, c'est vrai les 

conséquences liées à l'inimitié sont lourds cependant le 

retour ne doit pas être basé sur l'acquisition encore des 

avoirs  Mais par l'amour de Dieu, plusieurs après avoir 

perdu l'intimité veulent retourner à Dieu par la nouvelle 

acquisition des avoirs de Dieu , que leur inimitié a 

causé, le vrai retour doit être basé non sur les avoirs que 

causera votre retour, mais sûr, c'est que (Jean 3:16) et 

(Romain 8:35) Dieu a tant aimé le monde il a donné 

son unique. 

C'est par amour que Dieu est venu vers l'homme 

perdu pas, rentrez vers votre père amour, parce que vous 

aimez  Dieu , Jésus-Christ , et le Saint-Esprit , que votre 

motivation soit l'amour et non la restauration des choses 

perdues, à savoir la restauration est la conséquence de 
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chaque repentance, lorsque le peuple d'Israël se repend 

sur le mont carmel par Élie le prophète face aux 

prophètes de Baal, la réconciliation est le premier 

objectif poursuivi par Dieu tant dit que la restauration 

de la pluie est venue après. 

Ce qui peut faire revenir un homme ou une femme  

partit de sa maison, ce ne sont pas les avoirs, ni les 

enfants  ni la pression de la famille cependant l'amour 

qui leur réunissait au départ, Le saint esprit vous aime et 

ne vous condamne pas ce sont vos propres actes qui  ous 

condamne, la culpabilité les remords sont les 

conséquences de vos actes et n'engage en rien Dieu. 

Revenir veut aussi dire revenir au seigneur et faire 

de lui le sujet de  priorité et de votre adoration, et de 

service, à chaque fois que le peuple d'Israël partait loin 

de Dieu, leur retour,  mettez Dieu au centre de leur vie 

L'arche de l'Alliance au milieu de retour la présence de  
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Dieu parmi eux qui faisait la terreur Les ennemis, 

lorsque votre relation est réparée, c'est la joie au ciel 

comme ça a été pour le fils prodigue partît loin de la 

maison de son père, vous retrouvez la place dans le 

cœur du père et les choses peuvent ce restauré même le 

diable avec son armée sont informées que l'Arche est de 

retour , la présence de Dieu sera effective à chaque 

instant de votre vie , quelques minutes en prière ou vous 

balbutier la présence du saint esprit s'active sur vous et 

il vous remplit de son amour  sa gloire (nous regardant 

comme dans un miroir ). 

Revenez par la repentance sincère et non 

hypocrite. La repentance est semblable à un 

rétropédalage, on fait, machine arrière en vue de réparer 

son tort. 

Le fils prodigue avant de faire sa repentance à son 

père, il se repentit d'abord lui-même. 

Le retour en soi-même est fondamental pour une 

vraie repentance. 
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Car celui qui ne reconnaît pas son sort est loin de 

s'humilier et de se repentir même auprès de ceux qu'il a 

offensés.  Rentre en toi-même et tu trouveras le moyen 

de retourner vers Dieu, il n'est pas encore trop tard pour 

de repentir. 

Revenir aussi est symbole d'un mouvement du 

détour à des choses qui empêche, qui brise votre union, 

détourner vous  de l'amour du monde et toutes ces 

pratiques, abandonnée vous entièrement à Dieu, 

humiliée vous, donner le volant de votre vie à Dieu, 

accepter d'être conduit par le saint esprit  du péché le 

salaire du péché, c'est la mort. 

« Car le salaire du péché, c'est la mort ; mais le 

don gratuit de Dieu, c'est la vie éternelle en Jésus-

Christ notre Seigneur. » (Romains 6:23) 

Que veut dire encore revenir vers Dieu ? Selon sa 

parole, le retour vers le seigneur qui causera la 

réconciliation pour une nouvelle intimité doit comporter 

trois éléments nécessaires que nous allons voir.  



 

52 
 

L'ADORATION 
 

L'adoration inclut le culte qu'Israël devrait rendre à 

la plus grande et haute divinité céleste l'Éternel, 

l'adoration vers l'Éternel explique aussi la cessation de 

la polygamie, le mélange l'adoration envers les petites 

divinités, qui ont déjà pris une nouvelle connotation, le 

sexe, la cupidité, l’idolâtrie, etc.  

« Tu n'auras pas d'autres dieux devant ma face. » 

(Exode 20:3) 

« Vous n'irez point après d'autres dieux, d'entre les 

dieux des peuples qui sont autour de vous »  

(Deutéronome 6:14) 

Revenir vers Dieu demande l'abandon de toute 

adoration donner à une divinité, statue, culture qui créé 

l'inimitié , la réconciliation sans abandon des dieux est 

une simple mascarade, vous allez dire, nous n'avons des 

dieux dans nos vies et maisons , sachez ceci, est divinité 

tout ce qui vole l'adoration de l'Éternel dans votre vie, 
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même quand votre travail, mariage , foyer, ministère , 

entreprise , ou autre aspect de votre vie dérobe  

l'adoration de Dieu automatiquement tous ces aspects 

deviennent pour vous des divinités. 

Revenir veut aussi dire revenir au seigneur et faire 

de lui le sujet de  priorité et de votre adoration, et de 

service. 
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LE SERVICE 
 

Le service inclut l'œuvre qu'Israël devrait faire 

pour son Dieu par le sacrifice et les offrandes au travers 

le  sacrificateur établit, et toutes recommandations liées 

aux exigences de Dieu.    

« Tu craindras l'Éternel, ton Dieu, tu le serviras, et 

tu jureras par son nom. » (Deutéronome 6:13) 

Votre retour est aussi symbole du service, un 

intime de Dieu est au préalable ouvrier, ensemble avec 

son maître, revenir pour servir Dieu avec crainte et 

tremblement, répondre à ces engagements et devoirs 

sans être forcé ni poussé, remettre sa main à la charrue 

sans regarder en arrière, car la qualité de votre service  

détermine la hauteur de votre intimité avec Dieu, servir 

Dieu ne veut pas dire travailler à l'église  au contraire 

cela veut répondre aux besoins de Dieu. 
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LE COMMANDEMENT 
 

Votre retour est aussi symbole de la garde des 

commandements, le respect de la loi n'est tout autre que 

la marche dans les préceptes, les indications établies par 

l’Éternel. Israël ne devrait pas marcher comme 

n'importe quel autre peuple étranger. Ils avaient leur vie, 

culture, moralité, fêtes, pratiques, influences, 

« Et qui fais miséricorde jusqu'en mille  

générations à ceux qui m'aiment et qui gardent mes 

commandements. » (Exode 20:6) 

« Mais vous observerez les commandements de 

l'Éternel, votre Dieu, ses ordonnances et ses lois qu'il 

vous a prescrites. » (Deutéronome 6:17) 

Garder les commandements demande la 

connaissance de celles-ci pour la sauvegarder. Toutes 

les paroles de la loi sont contenues dans la bible, 

marcher selon la parole ne veut pas dire se conduire 

selon Abraham ou David cependant marcher selon la 
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parole veut dire marcher comme Jésus-Christ le seul 

médiateur entre nous et le père lui qui a déjà accompli 

toute la loi pour ceux qui sont en lui Que Dieu vous 

bénisse. 
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ANNEXE
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POURQUOI CE LIVRE N’EST PAS 

COMMERCIALISE 
 

Ce livre fait partie d'un ministère que le Saint-

Esprit a confié à Jonathan Isaac K. depuis Janvier 2021. 

En effet, en début de cette année 2021, le Saint-Esprit 

lui a mis à cœur de commencer une œuvre ministérielle 

dénommée : « MISSION THÉOPHILE ». 

Cette mission consiste en une maison d'édition 

chrétienne gratuite. Sa mission est de permettre au 

Royaume de Dieu une accélération dans son expansion 

en l'équipant par la connaissance des écritures. 

De même que les Épîtres dans la bible qui sont des 

livres qui nous permettent aujourd'hui de connaître 

l'évangile avec plus d'exactitude pourtant elles n'étaient 

pas écrites dans un but commercial, la vision de la 

Mission Théophile est de rendre disponible gratuitement 

pour le corps du Christ la connaissance tirée des 

écritures saintes. Afin que chaque Chrétien, chaque 
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enfant Dieu ou même chaque aspirant à connaitre 

davantage sur la parole de Dieu, n'ait aucune barrière 

pour accéder à la connaissance des mystères de Christ. 

La Mission Théophile se veut donc comme la 

maison d'édition de tout serviteur de Dieu qui 

souhaiterait publier gratuitement une œuvre littéraire 

chrétienne.  

Pour le moment nous ne sommes que dans la 

publication des livres électroniques en PDF, pour 

permettre une grande accessibilité et une large 

diffusion. Faites-nous donc le plaisir de partager nos 

livres autant que vous le pouvez.  

Néanmoins, si vous avez à cœur de soutenir cette 

vision par vos avoirs, sentez-vous libre de le faire 

comme bon vous semble, vous lui permettrez d’avancer 

beaucoup plus vite ! 

Vous avez été béni par cette œuvre ? Contactez-

nous par e-mail ou sur nos pages Facebook et 
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Instagram. Vous trouverez au début nos coordonnées 

qui vous permettront de bénir à votre tour cette œuvre 

par vos généreux dons. 

Le projet est de traduire les livres en plusieurs 

autres langues, les mettre en audio, faire des adaptations 

cinématographiques, imprimer des versions papiers, 

construire nos propres bibliothèques dans le monde et 

monter notre propre imprimerie afin de saturer le monde 

des enseignements de la parole de Dieu. 

« Chacun doit donner ce qu’il a décidé dans son 

cœur, sans tristesse et sans être forcé. En effet, Dieu 

aime celui qui donne avec joie. » (2 Corinthiens 9:7 

PDV) 

La deuxième manière de nous soutenir est de 

partager cette œuvre avec quelqu’un. Vous avez aimé 

un paragraphe ? Partagez-le et tagguez nos pages. 

Permettez à un plus grand nombre d’avoir cette bonne 

nouvelle. Vous pouvez aussi rejoindre la merveilleuse 

équipe des bénévoles qui travaillent avec nous dans 
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différents domaines. Vous pouvez vous rendre utile, 

contactez-nous par mail. 

Nous vous remercions du fond du cœur ! 

 

 

 

 


